
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
５月RI 月間テーマ 『青少年奉仕月間』 

第 3227 例会   2021 年 5 月 11 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
4 月も早いもので、最後の週に入ってき
ました。来週の5 月4 日はみどりの日
の休日となりますので、休会となりま
す。間違っても例会会場を訪れないよう
お願いします。  
 22 日のぬくまる食堂フードパントリ
ーも無事終了させて頂きました。ホンダ
販売労働組合より2 名参加して頂き、組合よりの支援金10 万
円の贈呈式も行わせて頂きました。このお金は、全組合員のボ
ーナスの一部を積み立てて色々な方面に支援の手を差し伸べて
いるとの事でした。ぬくまる食堂実行委員会の通帳で管理をし
て有効に使わせて頂きたいと思っております。今回も71 家庭
に支援品を届ける事が出来ました。毎回協力頂いているメンバ
ーや菊の会の皆様には心から感謝したいと思います。詳しい内
容は、報告書を読んでいただきたいと思います。  

政府は東京、大阪、兵庫、京都の4 都道府県に25 日より5
月11 日までの17 日間、非常事態宣言を出しました。ゴール
デンウイークの人の流れを抑え込むため、広範囲の商業施設や
遊興施設に対し休業要請を行っています。一連の休業補償を考
えるに、もっと大胆に財政支出をして大きく保証できないの
か。大きな保証があれば、ある程度安心して休業できるのでは
ないかと思うばかりです。昨日アメリカでは、アップルがコロ
ナ禍後のアメリカ経済回復を後押しすることを目的に、今後5
年間で46 兆円の国内投資と2 万人の雇用を発表しました。日
本国内も莫大な内部留保を持っている大企業が沢山あります。
政府支出に頼るばかりではなく、民間による大胆な国内投資を
して経済の早期回復に繋げてほしいと思います。  

「イベルメクチン」を注文していた方々に届き始めているよ
うです。たくさん注文して余った方は、注文していないで必要
としている方に有償にて分配をお願いしたいと思います。ワク
チン接種が何時になるか分かりませんので、自己防衛策として
沢山のメンバーに持っていていただきたいと思います。  

本日は、鹿討さんに駅ピアノについて卓話をお願いしており
ます。現在、空港と新花巻駅に設置できないかを交渉中です。
コロナ禍の中、少しでも花巻の観光に貢献したいと考えて、関
係方面に声をかけております。これをロータリーの事業にする
かどうかの判断もしていきたいと思います。13 日の例会にも
さわりを話して頂きましたが、具体的にどのようなものなのか
を皆様に知っていただきたいと思います。 
鹿討さん宜しくお願い致します。 

 

◆3226 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 
 
  

 

四つのテスト THE4-WAY TEST  
言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□国歌斉唱 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 

 慶祝者スピーチ 

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・花巻市防犯協会令和3 年度通常総会開催（書面決議）に
ついて 〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕 

 
・国際ロータリー日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ 

〔国際ロータリー日本事務局〕 
 

・日本のロータリー100 周年を祝う会 
〔日本のロータリー100 周年を祝う会 事務局長 水野 功

（RID2750 東京飛火野RC）〕 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（37/45）  阿部 一郎君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

5 月18 日(火) 会員卓話 担当 藤原 喜子 君 

5 月20 日(木) ぬくまる食堂 フードパントリー 

5 月24 日(月) 花巻北高校奨学生奨学金贈呈 

5 月25 日(火) ゲストスピーチ 

「未来図書館」えふえむ花巻 落合局長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

谷村 繁 君 

 

麻婆茄子丼 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
先月、水沢RC の佐藤 剛さんから
「えふえむ花巻が中心となり空港
や、新花巻駅にピアノを設置しては
どうか？」との提案があり、早速、
関係各機関に働きかけております。
浅沼代表・阿部会長と相談し、えふ

えむ花巻としてではなく花巻RC として動いた方が良いの
ではないかということになり、皆様のご意見を頂戴できれ
ばと思います。最近、BS などで「空港ピアノ」「駅ピア
ノ」として静かなブームとなっているストリートピアノで
すので、ご存じの方も多いかと思います。すでに花巻空港
は佐々木史昭君に出向いて頂き、内諾を頂いております。
観光協会、観光課への相談も済ませており、新花巻駅は明
日の予定です。花巻南RC の正時堂・小野社長にも相談し
たところ全面的なご協力をお約束頂き、インターアクトク
ラブや地元の生徒にペインティングしてもらうようなアイ
ディアも頂きました。花巻北高校の美術部に「鹿踊り」や
「鬼剣舞」「銀河鉄道」などを描いてもらえばインスタ映え
するにではないかと期待しております。＜以下省略＞ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

◆委員会報告（フーダパントリー＆来期子ども食堂事業） 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
〔阿部一郎〕 
来週はゴールデンウイークです。5/1～5 日の休みですが、
予定が何も入っていません。不要不急の外出は控えて巣ご
もり生活をしたいと思います。 
 
〔藤田勝敏〕 
先週（4/20）は還暦のお祝い大変ありがとうございまし
た。コロナ禍ではありますが、総会、会議等が入り、徐々
に忙しくなってきました。ゴルフ以外はロータリー優先で
対応したいと思います。 
 
〔橋川秀治〕 
先週末は青森のきのこ友の会の皆様と、コゴミ、タラの
芽、しどけ、ボンナ、細竹、アザミ、ワサビ、バッケなど
を採ってきました。昨日は天ぷらにおひたし、炊き込みご
飯と春の味覚を堪能しました。 
 
〔高橋豊〕 
先週はフードパントリーお疲れ様でした。ロータリー以外
の協力者が増えてきて、嬉しく思います。一日も早くコロ
ナが収束して、お母さん達の仕事が増えていけばいいなと
願っています。 
 
〔谷村繁〕 
4 月16(日)宮古市で「どちらのロータリーの方ですか？」
とお店のオーナーに訊ねられました。襟のバッジ、どちら
のですか？私はアメリカに4 回行っています。生徒を引率
して」宮古ロータリー33 年在籍の方でした。（どなたでし
ょうか？） 
 
〔佐々木史昭〕 
本日は諸先輩が相次いで欠席という事で、久しぶりに会場
監督を仰せつかり緊張した1 時間でした。昨日は初めて岩
手山に初登頂しました。頂上は氷点下の吹雪でしたが、標
高660ｍから頂上2038ｍまでの差約1500ｍ、歩行距離
往復11.4ｋｍを10 時間半休憩を含め完歩致しました。朝
6 時に出発したのですが、日帰り温泉が閉まる時間に帰れ
ず、それが少し残念でした。 
 
〔藤原喜子〕 
先週は還暦のお祝い誠にありがとうございました!!橋川さ
んからご紹介いただいた、イベルメクチン無事届き、昨夜
家族で飲みました。花巻RC の方は自己防衛能力が高いと
思います。「駅ピアノ・空港ピアノ・街角ピアノ」をBS テ
レビ番組で、いつも楽しく拝見して、その町を訪れてみた
いと思いをはせておりました。花巻も訪れた方が印象深
く、また来たいと思っていただけたら、素晴らしいと思い
ます。 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

31 人中  13 人 出席  出席率 50.0％ 

   前回修正  65.3％ 

 

◆出席報告            出席委員会 ◆クラブフォーラム  「駅ピアノ設置について」 
担当 鹿討 康弘 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ 4/22(木)ぬくまる食堂フードパントリー  
阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治・藤原喜子君・ 
高橋豊君・三田望君・稲田典之君・立花徳久君・ 
藤村弘之君・市村律君・鹿討康弘君 
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文化的、芸術的にも素晴らしい事業だと
思います。（谷村繁君） 

ロータリーでやる事業なのか、議論は
残りますが、「このメンバーならできる
だろう」と始めようとする花巻RC はす
ごいなあと思います。地域にとって良
いことであれば、多方面からのサポー
トも出てくるだろうと考えます。花巻
南RC,花巻北RC との連携も・・・。 

アップライトピアノ イメージ 
限られた設置面積でピアノ演奏が楽しめるよう、弦を縦に張ってコンパクトにしたピアノ 

グルージャの福田さんとネクサス様へ
今後の FP および 7 月のグルージャサ
ッカー教室＆BBQ への食肉ご支援を
お願いに上がり、小原社長様にご快諾
頂きました。古巣のグルージャの話で
盛り上がり1 時間ほど話しました。 
単身でタイに乗り込み飲食しながら伝
手を広げ、C 財閥と取引をされた話な
どバイタリティに驚かされました 

 

 

 


